

# Saesas entregó aporte tecnológico a bomberos de Puqueldón

Esta actividad es parte de la vinculación que mantiene la distribuidora con organizaciones sociales del territorio.



Saesas entregó un equipo de computación al Cuerpo de Bomberos de Puqueldón, que tiene como objetivo apoyar las labores

administrativas y logísticas de la institución, proporcionando el acceso a este tipo de herramientas tecnológicas que ayudan al funcionamiento diario y a los trabajos administrativos de los voluntarios.

En este contexto, Mauricio Pozas, ejecutivo de Saesa en Quellón destacó que “**como Saesa estamos muy contentos de poder aportar a una institución tan valiosa y honorable como es Bomberos, sobre todo, en la comuna de Puqueldón, donde ellos nos manifestaron una necesidad que tenían para realizar sus labores y nosotros estamos muy felices de poder contribuirles y ayudarles a mejorar la logística de la institución. Con esto, nosotros como Saesa reforzamos nuestro compromiso con la comunidad, promoviendo una alianza en conjunto de apoyo mutuo y colaboración**”.

Así también, el tesorero y miembro del Cuerpo de Bomberos de Puqueldón Carlos Uribe valoró la donación de Saesa “**estamos muy agradecidos por este regalo que nos hizo Saesa de un equipo de computación que en realidad para nosotros es importante, agradecemos también a los ejecutivos de la empresa que permanentemente**

**están en contacto con nosotros en representación de nosotros en nuestra comuna**”.

Asimismo, agregó su visión sobre la responsabilidad social de Saesa “**nosotros nos hemos dado cuenta de que la empresa en los últimos años está en un proceso de acercamiento permanente con las personas, no solo las ven como un número de cliente, sino que también tiene programa de acercamiento con las comunidades, y esto que vivimos es un ejemplo. Primera vez que recibimos un obsequio de forma tan directa como lo recibimos hoy día**”.

Anteriormente, Saesa también entregó un equipo de computación a la Primera Compañía de Bomberos del sector Lliuco de la Comuna de Quemchi, y también tres Unidades Centrales de Procesamiento (UCP) al Cuartel General de Bomberos de Castro, con la finalidad de apoyar concretamente las labores administrativas de estas instituciones.